

er geahnt, daß erst fast hundert Jahre später die sogenannte Befreiung kam? Hat er geahnt, daß hundertfünfzig Jahre später Neger Bischöfe und Professoren wurden — und sich dennoch nichts geändert hat??

Der Schwarze in der Zuckerplantage

Weit von meinem Vaterlande

Muß ich hier verschmachten und vergehn,
Ohne Trost, in Müh und Schande

Ohhh, die weißen Männer!! Klug und schön!

Und ich hab den Männern ohn Erbarmen
Nichts getan.

Du im Himmel! Hilf mir armen
Schwarzen Mann!

Wer in schwarzen Antlitzen lesen kann, weiß, was in zwanzig, fünfzig Jahren kommen wird...

P. E.